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Адрес ELG Utica Alloys Ltd 
Adwick Park 
Manvers
S63 5AB Rotherham

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
ELG Utica Alloys Ltd is based in South Yorkshire, UK with facilities located in 10 countries including South Africa, USA, Germany and France. We
specialise in the sourcing, processing and supply of primary and secondary alloys and metals.

Utilising the very latest technologies, we effectively analyse and process materials containing Cobalt, Copper, Nickel, Chromium, Tungsten, Tantalum,
Zirconium, Niobium, Molybdenum, Vanadium, Hafnium and Titanium. We offer metal sourcing, processing and supply services that benefit our global
client base through our highly competitive raw material costs and handling services.

Company Profile of ELG Utica Alloys Ltd

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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